



“Año del Bicentenario, de la consolidación de nuestra Independencia,  
y de la conmemoración de las heroicas batallas de Junín y Ayacucho”

## COMUNICADO N°007-CSCM-2024 – PROCESO DE RATIFICACIÓN DE MATRÍCULA

Barranca, 31 de octubre de 2024

Estimadas familias, acercándonos a la finalización del año escolar, iniciamos el Proceso de Ratificación de Matrícula para el año escolar 2025. Aprovecho la ocasión para compartirles este y otros temas de interés y preocupación.

### 1. Proceso de Ratificación de Matrícula 2025 (hasta el 8 de noviembre)

- El fin de este proceso es que el colegio puede tener una idea de los alumnos que permanecen y de los que se trasladan y prever las vacantes que puede ofrecer a quienes las soliciten.
- La ratificación se hace por cada hijo que estudia en el colegio.
- Deben responder el formulario online para facilitar la consolidación de la información:  
<https://forms.gle/iJAwn255uEBuK8ob8>
- Y también llenar la misma información en el siguiente formulario físico o el que le llegue en mensaje SIEWB. Este lo envían como mensaje Sieweb al director, llenado como texto o adjuntando foto del documento impreso, llenado y firmado.

### Ficha de Intención de Ratificación de Matrícula para 2025 (Formato para llenar y enviar al colegio a través de Sieweb)

1.- Apellidos y nombre del alumno/a				
2.- Nivel y Grado 2025				
3.- ¿Desea ratificar la matrícula?		Sí	No	
4.- En caso de que NO desee ratificar, nos gustaría conocer el motivo.				
5.- En caso de que SÍ desee ratificar debe estar al día en el pago de sus pensiones (a fecha 31 de octubre)				
a) Estoy al día.				
b) No estoy al día, pero lo estaré antes de la fecha de clausura (23 de diciembre).				
c) Ninguna de las dos anteriores. Solicitaré cita para conversar el tema con la dirección.				
6.- Nombre, apellidos y DNI	Firma	Fecha		

### 2. Proceso de Admisión 2025

- Toda la información está en la página web del colegio. Al final encuentran el folleto correspondiente: <https://www.sagradocorazonmichel.edu.pe/node/24>
- El proceso se inició hace un mes y ya va en la 2ª fase. Si desea solicitar una vacante, debe iniciar el proceso en: <https://scmichel.sieweb.com.pe/admision/#/inscripcion>
- También pueden solicitar orientación y ayuda en secretaría.

- Les pedimos que difundan la información entre amigos y conocidos que pudieran estar interesados.

### **3. Proceso de Solicitud de Ayudas 2025**

- El objeto de las ayudas es atender los casos transitorios en que una familia no pueda cubrir las pensiones del colegio. No hay becas por buen rendimiento académico. La familia debe ser económicamente responsable con el colegio y, si en algún momento pasó por dificultad, haberse acercado a manifestar su situación.
- El proceso de solicitud se abrirá del 11 del al 22 de noviembre. El requisito de entrada es haber ratificado matrícula. Deben acercarse a solicitar en secretaría el formato correspondiente.

### **4. Costos de matrícula y pensiones 2025**

- Inicial: S/.420,00
- Primaria: S/. 500,00
- Secundaria: S/.520,00

### **5. Día de la Canción Criolla: 31 de octubre**

- Actuación de 12:30 a 14:00. El ingreso de familias, a partir de las 12:20

### **6. Día de la Mascota: 15 de noviembre**

### **7. Responsabilidad en los pagos**

- Estamos terminando el año y el atraso en el pago de pensiones es muy grande.
- Se les recuerda que las pensiones vencen el último día de cada mes y que el retraso en pagos es causal para la pérdida de la vacante.

### **8. Acompañamiento de los hijos**

- Lo saben de sobra: la familia es la primera y principal educadora de los hijos. Los aportes del colegio son apenas un complemento. La familia es la que forma, desde el momento del nacimiento los hábitos y los valores de sus hijos, y debe sostenerlos hasta el momento en que la persona sea plenamente autónoma. Incluso la mayoría de los conocimientos se adquieren en el ámbito de la familia.
- Pasamos momentos difíciles y en el colegio se evidencian desde pequeños detalles hasta acciones notorias de una formación descuidada de los hijos, de no haber puesto límites a tiempo, de no haber corregido oportunamente, de no acompañar o desconocer lo que ocurre con ellos. Quizá nuestro colegio no sufra mucho estas cosas, pero ¿si lo dejamos pasar?
- Estudiantes acostumbrados a usar un vocabulario grosero, o que se toman a broma ofender a otras personas. Baja responsabilidad y mínimo esfuerzo en las tareas escolares. Uso inadecuado de la tecnología, las redes sociales. Consumo de alcohol, drogas, sexo, y también las adicciones a los juegos online y las redes. Impuntualidad. Insensibilidad por los problemas de otros.
- Estas cosas nos pueden sorprender o espantar, pero no debería, porque son las cosas que en muchos hogares hoy se permiten... echando los cimientos de la familias y sociedad futura.
  - o ¿Cuántos de sus hijos tienen desde pequeños un celular u otro dispositivo con el que jugar, chatear, navegar? ¿Cuántos tienen un límite en su uso? ¿Cuántos tienen un control parental? ¿Cuántos han sido formados para hacer un buen uso de ellos? ¿Cuántos padres saben de los malos usos que hacen e intervienen cuando lo detectan?
  - o ¿Cuántas familias con cierta solvencia económica niegan a sus hijos lo que les pidan? ¿Cuántas forman en el esfuerzo y sacrificio, en el uso responsable de los recursos? ¿Cuántos niños manejan dinero con criterios personales? ¿Cuántas familias forman en la solidaridad, la conciencia de que hay vecinos que tienen menos, personas que pasan hambre, que no pueden atenderse en situación de enfermedad?

- ¿Cuántas familias consideran normal organizar fiestas para los niños desde pequeños? ¿No acostumbran esas fiestas a los niños a pensar que lo normal es tener fiestas continuamente? ¿Y desde cuándo se acostumbran los niños a ver que en las fiestas hay alcohol o drogas o hipersexualización de las relaciones? ¿Cuántos de nuestros adolescentes son capaces de tomar distancia de estas cosas porque saben que dañará su salud, su desarrollo personal? ¿Cuántos probaron ya algo de eso que hoy les ‘alegra’ y mañana les estropea la vida?
  - ¿En cuántas familias hay horarios establecidos para que los niños y jóvenes se acuesten y se levanten? ¿En cuántos la familia realiza comidas unida, sin celulares o televisión de por medio? ¿Cuántos de sus hijos tienen su propia habitación y ese espacio es su ‘privado’? ¿Cuántos se van a acostar sin llevarse tecnología a la cama? ¿Cuántos tienen un horario para las tareas? ¿Cuántos papás hablan con sus hijos de sus cosas, de lo que hacen en el colegio o con los amigos? ¿Cuántos tienen claro que una parte de sus vidas deben ser las actividades saludables y formativas? ¿Cuántos prefieren que sus hijos se formen ‘libremente’, según les apetezca, les guste, les cause placer, les motive?
- En la casa y en el colegio, la presencia educativa de padres y maestros es vital. No se trata de interferir, sobreproteger, condicionar; se trata de estar, acompañar con respeto, compartir, ser modelo, ayudar a crecer con valores, esfuerzo, buenos hábitos, sueños sanos. Y, siempre, ayudar a reflexionar las situaciones indeseables que la vida nos pone en el camino, no solo las que nos toca, sino también aquellas que tocaron a otras personas.

## 9. Fiestas de Todos los Santos y de los Fieles Difuntos

- El 1 de noviembre es la Fiesta de Todos los Santos. Hacia el S.IV se generalizó en la Iglesia la celebración de la fiesta de los mártires. Sus vidas eran especialmente modelo de vida cristiana y de fe, rubricadas al dar su vida. Pero después se comenzó a valorar como igualmente modélica la vida de quienes fueron un ejemplo de seguimiento de Jesús y de vida cristiana, y los más significativos fueron proclamados santos. Pero son muchos, muchísimos, los santos cuyos nombres e historias no están en el santoral. Más aún, todas nuestras vidas tienen algo de santidad, sobre todo si comenzamos por pensar la bondad y perfección con que Dios nos ha creado. Esta fiesta es un motivo de alegría, y también de considerar ese llamado que Dios nos hace cada día a “ser santos como él mismo es el Santo”.
- El día 2 de noviembre es la Conmemoración de los Difuntos, una celebración que nos invita a recordar a todos los difuntos, pero, especialmente, a aquellos que han formado parte de nuestra vida. Es una fiesta que nos recuerda cual es el destino de todos nosotros, pero con la certeza de que nuestro destino final es resucitar para la vida eterna, siguiendo el camino de Jesús, que venció a la muerte, y sus enseñanzas: “te aseguro que hoy mismo estarás conmigo en el Paraíso”, le dijo Jesús al buen ladrón (Lc 16,22).
- Aunque la sociedad de consumo nos invita a celebrar Halloween, y solo tenemos como feriado el día 1, y en ese día visitamos a nuestros difuntos, yo les invito a tener presentes estas dos fiestas. Más aún, el sábado 2 nuestro grupo de catequesis hará su primera comunión en la parroquia: recen por ellos y alégrese con ellos en este momento tan lindo de sus vidas.

Agradezco su atención y su compromiso con el colegio y con la educación de sus hijos.



Hno. Felipe Álvarez Herranz  
Director